

Préservons la nature **LN 12 mars 2020** et les générations futures... trions



C'est dans le cadre d'une campagne de sensibilisation mise en place par le SDEE de la Lozère, que quatre animateurs sont venus à l'école de Châteauneuf le 24 février afin d'initier les classes de GS au CM2 à la meilleure manière de trier les déchets ménagers et de les déposer dans les poubelles désignées à cet effet. Une information dont la mise en pratique était immédiate par la présence des poubelles et les divers déchets du quotidien (verre, plastique, carton, papier) à répertorier et à trier. Beaucoup de questions ont été posées, car les enfants sont curieux du devenir de ces déchets. Les enfants ont pu envisager quels pouvaient être les actions et les gestes à mettre en place dans leur école pour favoriser le tri sélectif au quotidien.

Des idées simples et pertinentes ont été proposées par les élèves qui ont été sensibles au message et investis dans la démarche.

Un grand merci aux intervenants pour



cette journée enrichissante qui permettra à nos jeunes d'adopter des gestes "éco-responsables".